

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le président de la World Taekwondo Africa félicite la Fégatae

LE président de l'instance faîtière du taekwondo africain, le Nigérien Ide Issaka, a tenu à congratuler la Fédération gabonaise de taekwondo pour les résultats obtenus par les taekwondoïstes gabonais lors des derniers Championnats d'Afrique qui se sont déroulés du 5 au 6 juin derniers à Dakar (Sénégal).

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS près de cinq ans d'hibernation, le taekwondo gabonais, à la faveur des derniers Championnats d'Afrique de la discipline, qui se sont déroulés du 5 au 6 juin derniers à Dakar (Sénégal), a fait une entrée remarquée et remarquable sur l'échiquier continental, en remportant trois médailles, une d'or et deux de bronze sur cinq participants.

Cette performance a récemment été saluée par le président de la World Taekwondo Africa (WTA), le Nigérien Ide Issaka,

lequel dirige l'instance faîtière du taekwondo africain depuis le décès de l'ancien président, l'Égyptien Ahmed Fouly, survenu en septembre 2020 à **C a i r e** (Égypte).

"Vous me donnez l'occasion de vous féliciter pour l'exploit dakarois. Pour votre première, c'est une réussite et ça m'a permis

de retrouver la belle Fédération gabonaise de taekwondo du passé....

de retrouver la belle Fédération gabonaise de taekwondo du passé. Comme quoi, il fallait un mal pour un bien. Bravo aux athlètes méritants et à toute l'équipe. À votre disposition pour une bonne collaboration future", indique le président Issaka dans un courrier parvenu à notre Rédaction.

Désormais, les feux des projecteurs sont braqués sur le taekwondo gabonais. La tâche est certes difficile, mais exaltante pour le nouveau bureau fédéral qui s'attelle à mettre en route son programme de développement pour les quatre prochaines années.



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Ide Issaka, président de la WTA, ici en compagnie d'Anthony Obame, à Dakar, a salué les efforts du nouveau bureau fédéral.

Self-défense et Qwan Ki Do : un passage de grade réussi

PSNB
Libreville/Gabon

QUATRE pratiquants de Self-défense et de Qwan Ki Do ont réussi à passer le week-end dernier à Libreville au grade supérieur, lors de la cérémonie de passage de grade organisée par la Fédération gabonaise de Self-défense, Tonfa sécurité et sports de combat, dirigée par le Grand Me Alain Nziengui Iwangou, expert mondial (8e dan). Pour la Self-défense, Jean-Pierre De-Choisi Moubina (ceinture maronne) et Max Ossounga (ceinture maronne) ont obtenu avec brio leurs ceintures noires. S'agissant du Qwan Ki Do, Wilfried Mbeng et Crépin Biyoghe ont gravi un échelon en obtenant chacun la 3e dan. Et ce, sous le regard du président de la commission d'homologation des grades, le lieutenant-colonel Michel Lebondo Embinga, par ailleurs directeur de la police technique et scientifique.

Très heureux de la qualité des démonstrations et autres techniques de combat des uns et des autres, le président fédéral, qui est également président de la Confédération africaine de Self-défense, Krav-Maga, Tonfa sécurité, a promis de mener d'autres actions allant dans le sens du développement de la discipline à travers le Gabon. Son engagement a d'ailleurs été salué par le président de la World union of Qwan Ki Do, Marco Luigi Roggia. "Je tiens à vous féliciter pour votre engagement dans le développement de la discipline dans votre pays et à travers l'Afrique. Nous souhaitons davantage travailler avec votre fédération pour le rayonnement du Qwan Ki Do en Afrique", indique le courrier de la World union of Qwan Ki Do.

Dans quelques semaines, Me Alain Nziengui Iwangou reprendra son bâton de pèlerin. Infatigable, il se rendra dans plusieurs pays d'Afrique australe pour vulgariser le Qwan Ki Do.



Une vue de la remise de grades et de ceintures aux quatre pratiquants de Self-défense et Qwan Ki Do.

Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Mangasport : la reprise fixée au 20 juillet

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

C'EST bientôt la rentrée des classes à Mangasport. Après seize mois d'inactivité lié aux restrictions gouvernementales dans la lutte contre le Covid-19, le club du sud-ouest du Gabon va débiter la préparation de l'exercice à venir.

Une saison qui sera marquée par le retour des Mineurs sur la scène africaine en Coupe de la Caf.

Le 20 juillet prochain au stade Henri-Sylvoz de Moanda sera donc jour des retrouvailles entre l'entraîneur Kevin Djony et les joueurs restés fidèles à la formation soutenue par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog). Notamment les produits du club que sont Laurhian Kantsouga, Constant Obia Piemé, Valdo Bit-saka, Clech Loufilou, Alain Miyogho et Romuald Ntsitsigui. Mais aussi Nicaise Ngoran Kouassi, le défenseur central ivoirien au long



Photo: DR

C'est avec son nouveau secrétaire général, Fred Martial Lobo Dika,, que Mangasport peaufine son programme de sa pré-saison

cours chez les Mineurs.

On notera le retour d'Edmond Mouélé, l'ancien capitaine emblématique retiré des terrains depuis trois ans et qui va désormais occuper la fonction de préparateur physique. L'ex-arrière droit international gabonais rejoint un staff technique comptant également

Yann Bidonga (entraîneur des gradients) et Constant Odounga (coach adjoint), deux autres anciennes gloires de Manga.

C'est avec un autre enfant de la maison, en l'occurrence Fred Martial Lobo Dika, nouveau secrétaire général du bureau exécutif, que Mangasport va préparer une saison 2021-2022 qui débutera au mois de septembre avec le premier tour de la Coupe de la Caf. En plus du National-Foot 1. "Nous allons tenir compte des périodes de qualification à la Caf pour notre recrutement. Nous allons d'abord nous atteler à faire qualifier un certain nombre de joueurs dans la période dite sans amende. En plus des profils souhaités par notre staff technique pour renforcer notre effectif, nous sommes également en période de réflexion pour un tournoi de pré-saison, qui permettra à l'équipe, en plus d'autres matchs amicaux, de bien préparer notre début de saison", avance le jeune dirigeant moandais.